

Captan a diputada de Morena durmiendo durante la sesión



CIUDAD DE MÉXICO (CRYSTAL MENDIVIL).- En San Lázaro, **Herminia López, diputada** de Morena, fue sorprendida echándose un coyotito, una pestañita, a lo mejor comió y le dio el mal del puerco, no sabemos qué fue lo que pasó.

Cuando despertó, la legisladora dijo estaba muy cansada porque ella viaja y venía de lejos, además que se le bajó la presión y se sintió un poco mal. La legisladora culpó a los partidos de oposición de orquestar una campaña de mala fe en su contra.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xGYICabr4OBe3RR8?e=MTG2n7